

**ПОЛОЖЕНИЕ**  
о Почетном знаке «ЕНРV»

Почетный знак “ ЕНРV” далее «Почетный знак» — высшая общественная награда работников, волонтеров Эстонской Сети ЛЖВ, учрежденная MTÜ ЕНРV.

1. Почетным знаком награждаются сотрудники и волонтеры, организации, предприятия и учреждения за заслуги в области профилактики, лечения, поддержки ЛЖВ и большой вклад в развитие комплексных услуг в вопросе социально-значимых заболеваний, подготовку кадров, научную и иную деятельность, направленную на повышение эффективности сообществ.
2. Сотрудники, волонтеры, организации, предприятия и учреждения награждаются настольной плакеткой с Почетным знаком.
3. Девиз Почетного знака «ЕНРV» — «Мы заботимся о людях Эстонии».
4. Решение о награждении Почетным знаком принимается Правлением ЕНРV.
5. Почетный знак и удостоверение Почетного знака вручаются награжденным в торжественной обстановке.
6. Почетный знак носится на правой стороне груди.
7. Повторное награждение Почетным знаком не производится.
8. Финансирование затрат по изготовлению, учету, хранению и выдаче Почетного знака производится за счет ЕНРV.
9. Эскиз Почетного знака «ЕНРV» прилагается к Положению.
10. Настоящее Положение вводится в действие с момента его утверждения и подлежит опубликованию в средствах массовой информации.
11. Эксклюзивное право разработки и тиражирования Почетного знака «ЕНРV » принадлежит Эстонской сети ЛЖВ «ЕНРV» и автору — [www.brosh.ee](https://www.brosh.ee)
12. Председатель Правления Эстонской Сети ЛЖВ, Лачин Алиев.

## POSITION PAPER

### about the Badge of Honor "EHPV"

Badge of Honor "EHPV" hereinafter "Badge of Honor" - the highest public award of Estonian Network of PLHIV workers and volunteers, established by MTÜ EHPV.

1. The Honorary Badge is awarded to employees and volunteers, organizations, enterprises and institutions for merits in the field of prevention, treatment, support of PLHIV and a great contribution to the development of comprehensive services in the field of socially significant diseases, personnel training, scientific and other activities aimed at increasing efficiency of communities.
2. Employees, volunteers, organizations, enterprises and institutions are awarded by a table plaque with the Badge of Honor.
3. The motto of the EHPV Badge of Honor is "We care about the people of Estonia".
4. The decision to award by the Badge of Honor is made by the EHPV Board.
5. The Badge of Honor and the Certificate of the Badge of Honor are presented to those awarded in a solemn atmosphere.
6. The Badge of Honor is worn on the right side of the chest.
7. Re-awarding of the Badge of Honor is not performed.
8. Financing of the costs of manufacturing, accounting, storage and issuance of the Badge of Honor is carried out by EHPV.
9. A sketch of the Badge of Honor "EHPV" is attached to the Position paper.
10. This Position paper comes into force from the moment of its approval and its publication in the mass media.
11. The exclusive right to develop and replicate the EHPV Badge of Honor belongs to the Estonian Network of PLHIV EHPV and to the author - **o. Brosh.estonia**.
12. Chairman of the Board of the Estonian Network of PLHIV is Lachin Aliyev.

## EHPV aumärki puudutav EESKIRI

1. EHPV aumärk (edaspidi „aumärk“) on MTÜ Eesti HIV-positiivsete võrgustik (edaspidi „EHPV“) asutatud kõrgeim avalik autasu EHPV töötajatele ja vabatahtlikele.
  2. Aumärgiga autasustatakse EHPV töötajaid ja vabatahtlikke, organisatsioone, ettevõtteid ja institutsioone teenete eest HIV-i ennetuse ja ravi ning HIV-positiivsete inimeste toetamise vallas, samuti olulise panuse eest sotsiaalsete haiguste valdkonnas koolitus-, teadus- või muude kogukondade tõhususe suurendamisele suunatud tegevustega seonduvate igakülgsete teenuste arendamisse.
  3. Autasustatavatele töötajatele, organisatsioonidele, ettevõtetele ja institutsioonidele omistatakse koos aumärgiga nimeline lauatahvel.
  4. Tunnuslause EHPV aumärgil on „Me hoolime Eestimaa inimestest!“
  5. Otsuse aumärgiga autasustamise kohta langetab EHPV juhatus.
  6. Aumärk ja sellega seonduv sertifikaat antakse autasustatavale üle pidulikus õhkkonnas.
  7. Aumärki kantakse rinna paremal küljel.
  8. Aumärki ei omistata korduvalt samale inimesele või organisatsioonile.
  9. Aumärgi valmistamise, sellega seotud raamatupidamise, aumärgi talletamise ja väljaandmise kulud katab EHPV.
  10. EHPV aumärgi visand on lisatud eeskirjadele.
  11. Käesolev eeskiri jõustub selle vastuvõtmise hetkest; eeskirja sisu on seejärel mõeldud ajakirjanduses avaldamiseks.
  12. Ainuõigus EHPV aumärki arendada ja tiražeerida kuulub MTÜ-le Eesti HIV-positiivsete võrgustik (EHPV) ja aumärgi autorile (o. Brosh.estonia).
- MTÜ Eesti HIV-positiivsete võrgustik juhatuse esimees Latšin Alijev